Seite 6

Evangelisch-Kirch-Straße 8

66111 Saarbrücken

**2** (0681) 32282

## Neue Taschen aus alten Reifen: Vargu-Taschen bei Leder Spahn

Mit einer neuen Kollektion wartet das Fachgeschäft Leder Spahn in der Eine Möglichkeit, sich diese neuen Bahnhofstraße auf. Unter dem Label Vargu vertreibt der schweizer Kreativkopf Reinhard Margelisch seine aktuellen Modelle. Der Clou dabei: Die schicken und auffälligen Taschen sind aus Ausschuss-Material wie innere Schläuche von Lkw-Reifen oder Autogurten.

Ein Trend, den die Kultmarke Freitag 1993 begonnen hat, führt das Label Vargu nun konsequent weiter. Das Unternehmen produziert Taschen des schweizer Designers Reinhard Margelisch. Diese sehr witzigen und auffälligen Taschen bestehen weitgehend aus Ausschuss-Materialien. So etwa innere Lkw-Schläuche, Autogurte oder Planen. Weiche und robuste Reifen bieten sich zum Beispiel als tolles Material an. Kreativkopf Reinhard Margelisch designt daraus Taschen.

Das Ergebnis sind absolut praktische und langlebige Taschen, Rucksäcke oder Portemonnaies.





Leder Spahn in der Bahnhofstraße hat die Kollektion des schweizer Designers Reinhard Margelisch im Angebot. Hier das Modell "Minerv".

Modelle mal anzuschauen, bietet das Fachgeschäft Leder Spahn. Das Traditionsunternehmen in der Bahnhofstraße hat die Margelisch-Taschen gerade frisch ins Sortiment aufgenommen.

"Ich mag die Idee von Margelisch, scheinbar ausgediente Dinge auf diese Art aufzuwerten", erzählt Michael Genth. Der Geschäftsführer von Leder Spahn hat den Designer auch bereits auf einer Messe persönlich getroffen und von seiner kreativen Ader überzeugen können. "Margelisch hat gewartet, bis die anderen Aussteller ihre Stände aufgebaut hatten. Dann hat er sich Dinge genommen, die andere wegwerfen wollten, und hat daraus seinen Stand aufgebaut", schmunzelt Genth. Genau dies hat Genth dazu bewogen, die Taschen in das Sortiment mit aufzunehmen. Dieser intelligente Umgang, aus qualitativ guten Rohstoffen gut nutzbare Produkte anzufertigen, wird wohl auch die Kunden überzeugen.

Neben diesem Umwelt-Aspekt ist Vargu auch sozial tätig. Das Unternehmen unterstützt eine Waisenschule in Indien. Designer Reinhard Margelisch arbeitet sehr eng mit den Mitarbeitern dieser Schule zusammen. Man achtet auf faire Löhne, Trainings, das Material wird teilweise vorfinanziert und Verträge werden langfristig abgeschlossen. So soll die Produktion der Vargu-Taschen ein Gewinn für alle Seiten sein. Für die Menschen in Indien, weil sie Arbeit und eine Perspektive. Für die Kunden, weil die witzigen und praktischen Taschen aus altem Material einfach einmalig





Oben: das Modell Camal ist bei Leder Spahn ebenso zu haben wie das Modell Hanta (unten). Fotos: prodis-design.de

